
 

 

 

 

   

 

 

 

  

 

         

 

 

 

 
 

 

※ 卒業生本人および保護者様の承諾を得た上で掲載しています。 

 

 

2024年 

 卒業生の声 



● 県立浦和高校 合格  Ｍ・Ｔ くん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトは先生方の丁寧かつ献身的な指導が本当に良かったなと感じました。また、自習室ではい

つでも先生に質問できたり、各々の能力に合わせたプリントを貰えたりすることができます。スマホを

見たいという雑念も消すことができるため、自習室は学力の向上には最適な空間だと思います。正直、

僕たちより先生方の方が大変だと思います。笑って受験を終われたのは、そんな先生方のおかげです！ 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 他人と自分を比較することは絶対にしてほしくないと思います。おそらく、定期テストや模試で順位

や偏差値が出され、どうしても他人と比べてしまうでしょう。しかし、成長させるべきものは自分です。

一喜一憂して時間を失わないためにも他人との比較はほぼ無価値だと思います。自分には何が足りな

いか、何ができるか、そこを大切にして勉強に励んで下さい。受験生の皆さん、応援しています！ 

 

保護者様の声 

 入塾した小６当初は標準的な成績だった我が子ですが、「中学最初の試験でスタートダッシュを決

める」という先生の言葉通り、学年上位という成果を出しました。そこからやる気スイッチが入った

のか、着実に成績を伸ばし比較的早い段階で志望校を絞ってモチベーションを保ったまま継続的に

勉強することができました。週末のクラブチーム活動との両立に苦しむ時期もありましたが、「メリ

ハリをつけて取り組めば大丈夫」と励まして下さった先生方、いつも細やかにサポートしていただ

きありがとうございました。クリエイトさんとのご縁に大変感謝しています       

 

 

● 県立浦和高校 合格  Ｍ・Ｋ くん  

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトは授業の質が高いです。学校よりも授業時間が少ないにもかかわらず、各単元の本質をし

っかりととらえて分かりやすく教えてくれます。そのおかげで分からない単元をほぼなくすことができ、

受験に臨むことができました。また、クリエイトの先生はとても面白くて優しいので、時には軽いジョー

クを交えて授業をしたり、受験の悩みを聞いてくれたりしました。（悩み相談にはとてもお世話になりま

した笑） 先生方のおかげで辛い受験期を乗り越えることができました。本当に感謝しています。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 勉強とは日々の積み重ねです。時間は無限にあるわけではありません。だからこそ限られた時間で勉

強を積み重ねる必要があります。今は「受験」が遠いもののように感じられるかもしれませんが、一日一

日を真剣に勉強に費やせば「受験」は近いものになります。中３になると北辰テストなど模試を受けると

思うのですが、模試の判定は合否を決めるものではなく、学習到達度を示す指標です。C，D 判定でも

あきらめないで下さい！皆さんの受験を応援しています！（受験のときは必ず時計を持っていこう。） 

 



保護者様の声 

 小学４年生から約６年間、大変お世話になりました。受験とは自分との闘いです。模試等で思った

ような結果が出せなくて泣きたくなっても立ち止まらず、辛くても諦めずに勉強するしかありませ

ん。先生方が息子の性格をよく分かって下さっていて、メンタル面でもとても支えていただきまし

た。本当に大変な受験生活でしたが、この経験を糧にこれからも頑張れるのではないかと思ってい

ます。ありがとうございました。 

 

 

● 県立浦和高校 合格  Ｙ・Ｓ くん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトの良い点は何といっても講師の方々だと思います。ユーモアがあり明るい講師の方々によ

る授業はとても面白く、やりがいがあります。それだけでなく、叱るべき時には叱る、授業内容が充実し

ていて分かりやすいなどもクリエイトの魅力だと思います。勉強が好きではなく、なかなかペンが進まな

い生徒さんにはクリエイトの入塾をお勧めしたいです。入塾期間が 1 年くらいという短い間にも関わら

ず、優しく熱意をもった講師の方々に支えてもらったおかげで、特に思い悩むことなく受験を乗り越え

られました。感謝の気持ちでいっぱいです。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 勉強に無駄なことはありませんが、自分の得意な科目や単元ばかりをやる、基礎しかやらず応用問題

を解かないなど「非効率的」なことはあります。何をやるのが効率的なのか考えて勉強できる人は、後に

成績が伸びる人だと思います。また、問題を解いて答え合わせをして終わりではなく、答えが合ってい

ても解説を読む、その問題のポイントをノートにまとめるなど、本質をつかむ勉強が大事だと思います。

さらに、勉強の量と質どちらが大事かという点において、僕は両方ないと駄目だと思います。どちらか

が欠けていれば高校受験は乗り越えにくいし、大学受験や社会に出てからなど、絶対にいつか困るとき

が来ると思います。質と量を兼ね備えた勉強ができる人になってほしいです。（偉そうに言っています

が、僕もそうなれるようにしたいです笑。） 

 

保護者様の声 

 中２の冬に入塾してから短い間でしたが大変お世話になりありがとうございました。先生方の授

業は面白くて分かりやすいと、とても楽しく通っていました。本人の努力はもちろんですが、先生方

の充実した質の高いご指導のおかげで特に悩むこともなく最後まで気を抜かずに楽しみながら努力

し続け、志望校に合格することができました。常に高い志を持って努力を続けるよう日頃からアド

バイスをしていただいたことに大変感謝しております。ありがとうございました。 

 

 

 



● 県立浦和高校 合格  Ⅰ・Ｙ くん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトは授業がとても分かりやすく、自習室を使えるので勉強すればするほど自分の力になり、学

力がつくとても良い塾だと思います。また、先生は進路の相談にも親身にのってくれます。僕は市立浦

和と県立浦和のどちらを受験するか迷っていたのですが、先生が色々と比較できるものを教えてくれ、

最終的には自分の決断を尊重すると言ってもらえたので、安心して進路を決定することができました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 先輩方から受験は辛いと言われていたんですけど、僕はそんなに辛くありませんでした（笑）。塾の宿

題や過去問をやっているときの勉強は楽でしたが、やらなきゃいけないのは分かっているのにやること

がなかったり見つからなかったりするときが一番きつかったです。そういうときは塾でプリントをもら

うなど、とにかく問題に触れた方がいいです。量は質に転化すると思います。あと試験当日の手ごたえ

は気にしない方がいいです。思っていた以上に実際の点数との差がありました。頑張ってください！ 

 

保護者様の声 

 ５年間、大変お世話になりました。第一志望に受かることができたのは先生方の一生懸命で熱心

なご指導があったからだと思っております。また、友達の存在も大きく、自習室に行けば誰か必ずい

るという環境も良かったと思います。大変お忙しい中、私達保護者の相談にも積極的にのって下さ

り本当に助かりました。「先生方を信じてついていけば大丈夫！」という思いでした。息子一人の力

では決して掴むことができなかった合格に導いて下さり、ありがとうございました。 

 

 

● 県立浦和高校 合格  Ｈ・Ｋ くん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイト進学ゼミの最も良かった点は授業が分かりやすく面白いことだと思います。特に学校では

習わない解き方や印象に残る語呂合わせはとても役立ちました。また、自習室のおかげで集中して自主

学習に取り組むこともできました。受験勉強は苦しいと思うこともありましたが、終わってしまえば短か

ったと感じます。先生方や仲間の影響も大きかったと思います。おかげで最後まで走りきれました！  

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 学校の定期テストや北辰テスト等で、周りの人の問題を解くスピードに焦ってしまうことがあるかと

思いますが、周りの人は関係ありません。自分自身に合った方法で落ち着いて問題を解くようにしまし

ょう。受験は長期戦です。できるだけ早い時期から勉強に取り組み始め、コツコツと基礎を固め、応用へ

とつなげていきましょう。最後の最後で成績が上昇することもあります。受験直前まで諦めずに頑張っ

て下さい。皆さんの活躍を期待しています！ 

 



保護者様の声 

 部活引退後、先生方の励ましのお言葉に乗って受験スイッチが入ったのか、急に勉強し始めたの

がスタートでした。悪天候の日も毎日お友達と自習室に通い、先生方のサポートのもと少しずつで

したが勉強が習慣になっていったように思います。難問に引っかかり帰りが遅くなることもしばし

ば。それでも毎日楽しそうに塾に通う息子がどんどん逞しく見えました。最後まで志望校を迷い、テ

ストの結果が思うように出なくても諦めず、よく頑張ったと思います。勉強は選択肢の一つ。そう教

えて育ててきましたが、まさか浦高に合格するとは！！！一緒に頑張る仲間、いつも見守ってくだ

さり、ご指導くださった先生方。こんなに恵まれた環境で受験を乗り切ることができ、大変幸運でし

た。クリエイト進学ゼミに出会えたこと、本当に感謝しています。ありがとうございました。 

 

 

 

● 浦和第一女子高校 合格  Ｋ・Ｎ さん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトの授業は分かりやすくて面白いというところが魅力だと思います。定期テストや北辰、入試

直前の問題演習でも基本的な内容を改めて解説して下さったので、重要な知識を押さえつつ、応用問

題の解き方を理解することができ、成長することができたと思います。また、記述問題をまとめたプリ

ントや頻出問題をまとめたプリント等を先生方が作って下さったので、受験直前の学習に役立ちました。

受験当日の心構えやテストの進め方など学習面以外のことでもアドバイスして下さり、焦り過ぎずにテ

ストを受けられました。先生方のおかげで大きなプレッシャーを感じることなく入試を受けられました。

手厚いサポートをありがとうございました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 中１の頃から授業で習う基礎的な内容をしっかり理解しておくことが大切だと思います。そのために

毎回の定期テストに向けて計画的に勉強してみて下さい。短期間で力をつけることが難しくても前々か

ら準備をしておけば、少しずつ点数を上げられると思うし、達成感も大きいと思います。私は受験校が

なかなか決まらず、２月の初めにやっと決心がつきました。中３の夏休みになると高校の説明会に足を

運ぶと思いますが、実際にその高校に進んだときに後悔しないような選択をしてほしいです。受験期間

は辛いことも多いと思いますが、自分を追い込み過ぎず頑張って下さい！ 

 

保護者様の声 

 受験直前まで受験校が決まらず、面談では何度も丁寧にご説明いただきありがとうございました。

お陰様で無事志望校に合格することができました。授業では手厚いサポートはもちろんですが、卒

業された塾生の方々の高校生活の様子も聞くことができ、大変参考になりました。本当にありがと

うございました。 

 



● 浦和第一女子高校 合格  Ｙ・Ｍ さん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 私はクリエイトに入塾する際、あまり乗り気ではなかったのですが、先生方のユーモアの溢れた面白く

てためになる授業のおかげで入塾前よりも着実に成績が伸びました。また、定期テストで学年 10 位以

内に入ると塾内で名前が掲示されるため、それを目標に頑張ろうとやる気を出させてくれる塾でもあ

りました。クリエイトのおかげで合格することができたと思います。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 当たり前のことですが諦めないことが大切だと感じました。なかなか目標とする偏差値に届かず、や

る気をなくしてしまいそうになるときもありましたが、諦めずに勉強し続けたことで目標としていた偏

差値に届きました。そのとき、努力が実ることがどれだけ嬉しいことなのか分かりました。最後まで諦め

ず、合格に向けて頑張って下さい。応援しています。 

 

保護者様の声 

 中２の冬に入塾してから短い間でしたが大変お世話になり、ありがとうございました。学習面で

のご指導はもちろんですが、娘の性格をよく見て下さり、その上で的確なアドバイスをしていただ

いたことで志望校に合格することができました。日頃から「自分に自信をもって！自分の可能性を

信じて努力を続けよう！」と声がけしていただいたことで、なかなか成績が伸びずに悩んだ時期も

諦めずに努力し続けることができたのだと思います。本当にありがとうございました。 

 

 

 

■ 市立浦和高校 合格  Ｈ・Ｓ くん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトで約２年間お世話になって言えることは授業が面白いことです。授業中に先生たちが冗談

を言ってくれるので、クラスが和んで授業が受けやすかったです。加えて、クリエイトの生徒は毎年優秀

だと思います。学年順位でクリエイト生が上位を占めることも多々ありました。受験勉強は辛かったです

が、友達や先生方がいてくれたから乗り越えられたと思っています。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 自分は結構、自分のペースで勉強したいタイプの人間だったのですが、皆さんに伝えたいのは「自分

にあった勉強法を選べ。」ということです。受験勉強が始まったときに、友達はこうやっているからと他

人に流されるのは危険です。必ず自分の勉強法を探して下さい。 

 

 



保護者様の声 

 大変お世話になりました。おかげ様で第一志望の高校に合格することができました。マイペース

な息子で、部活優先で塾を休みがちになったりもしましたが、本人のペースを見守って頂き、ありが

たかったです。志望校については最後まで苦しい戦いでしたが、背中を押す声がけをして下さった

ようで本人も身が引き締まったらしく感謝しております。本当にありがとうございました。 

 

 

 

■ 市立浦和高校 合格  Ｅ・Ａ さん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 学校の授業よりも先取りで学べるので、学校の授業についていくことができ、理解が深まりました。

授業は大切なポイントを押さえて下さるので、とても分かりやすく、豆知識も知ることができて面白か

ったです。テキストやプリント等で沢山の問題を解けたのが受験のときに良かったことです。中１・中２

のテスト対策やワークチェックも助かり、役に立ちました。長い間お世話になりました。クリエイトで学べ

て良かったです。ありがとうございました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 勉強は毎日こつこつと頑張ることが大切です。学校や塾の授業をしっかり受け、宿題をしっかりやる

ことが学力を上げるうえで必要なことだと思います。授業で分からなかったことはそのままにしないで

先生や友達に聞いて分かるようにすることが大切です。分からないことをなくすことで成績は上がると

思います。受験は大変なときもあるけれど、合格した自分の姿を思い浮かべて最後まで諦めないで努

力をし続けて欲しいです。 

 

保護者様の声 

 小５の終わりごろに入塾し、約４年間お世話になりました。中間・期末テスト後に保護者面談があ

り、塾での様子や成績の現状、これからの課題を聞くことができました。中３になってからは入試に

向けて、週４回通うのをサポートするのはとても大変でしたが、塾の先生方の熱心なご指導のおか

げで第一志望校に合格することができました。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



● 開智高校 １号特待 合格  Ⅰ・Ａ さん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 先輩方の独特なエピソードや先生方の面白い話を授業の中でして下さり、勉強に集中しつつ笑えるよ

うな授業で、塾に楽しく通うことができて良かったです。受験生になると、分からない箇所を察して教え

ていただいたり補習をして下さったりと、授業以外で教わる環境をたくさん用意していただき、勉強が

ほとんど塾で済み、ありがたかったです。受験会場にも落ち着いて向かうことができました！ 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 「受験嫌だな」と感じる人も多いと思いますが、友達と目標に向かって学べる良い機会だし、意外と

あっという間なので「楽しもう！」くらいの心持ちでいいと思います。学習面のアドバイスとしては普段

の学校や塾の授業を真剣に受けて下さい。そうすることで勉強の効率が良くなり、家庭学習で追い込ま

れることも少なくなると思います。また、受験勉強をする中で忘れてはいけないのが周りの人への感謝

です。授業をして下さる先生方、自分の進路について考え、支えて下さる保護者の方々、一緒に頑張る

仲間、全ての人への感謝を持って勉強して下さい。受験を乗り越えれば自分自信も成長できると思いま

す。応援しています。頑張ってください！ 

 

保護者様の声 

 約５年間お世話になりました。塾では勉強だけでなく、人生の先輩としての先生方のお話も聞か

せていただいたようで、授業を楽しく受けている様子が娘の話を聞いていてよく伝わってきました。

塾のクラスでは一人だけ私立志望でしたが、皆も頑張っているからと最後まで続けていた姿を見て、

先生方や仲間に本当に恵まれていたのだなと改めて感じました。親子共々感謝の気持ちでいっぱい

です。ありがとうございました。 

 

 

 

■ 春日部高校 合格  Ｋ・Ｋ くん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイト進学ゼミでは生徒を強制的に勉強させることは少なく、ある程度自分のペースで勉強でき

るところが良いと思いました。先生たちがみんな面白いから授業が苦になることがなく、友達と高めあ

いながら勉強できたのが良かったです。受験のときは緊張しましたが頑張れました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 中３の夏休みに頑張らないと、そのあとに頑張っても上手くいかないので絶対に頑張ってください。

今のうちから大体の進路は決めておきましょう。その方が、勉強がはかどります。 

 



保護者様の声 

 同じ中学の子が多くいる中で刺激を得られ最後まで頑張ることができたと思います。部活と塾、

勉強の両立はハードだったようですが、自分のペースを作ることが出来て、それを継続したことが

結果につながったと思います。３年間お世話になり、ありがとうございました。 

 

 

■ 春日部高校 合格  Ｓ・Ｓ くん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイト進学ゼミは生徒に寄り添って授業をしてくれる塾です。受験の対策が充実していたおかげ

で無事合格することができて嬉しかったです。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 受験勉強は少しずつコツコツやること。苦手なところを徹底的につぶすこと。この２つです！ 

 

保護者様の声 

 分かりやすい授業と的確なアドバイスのおかげで苦手な教科の点数が上がりました。塾での時間

が充実していたようで、嫌がることもなく積極的に通っていました。授業の合間での先生方のお話

も楽しかったようです。お世話になりました。 

 

 

■ 春日部高校 合格  Ｆ・Ｋ くん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 中１のときから３年間通ってみて、飽きてしまって面白くない授業が一切なかった。先生たちが色々

な小話を入れてくれるので楽しく塾に通えた。勉強面では授業の中で深く教えてくれるため分かりやす

く、周りの人との差がついた。受験では前向きになれる話をしてくれた。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 学校でのテストや北辰テストで思うような結果が得られなくても、最後まで諦めずに頑張れば何とか

なる。周りを気にせず、自分の力を信じた方がいい。 

 

保護者様の声 

 友達と切磋琢磨し合い、最後まで頑張りきれました。先生方には勉強以外のこともたくさん話し

てくれて、楽しく通えた点だと思っています。諦めず最後まで第一志望を目指して本当に良かった

です。３年間大変お世話になり、ありがとうございました。 



● 春日部高校 合格  Ｙ・Ｙ くん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトの授業は本当に面白く、楽しく通塾することができました。毎回の授業が分かりやすく、先

生方が重要なポイントを分かりやすい例などを使って教えてくれるので頭に入りやすかったです。定期

テストや北辰テストの直前に対策授業があったため、点数アップにつながりました。また自習室を使えた

のが良かったです。勉強に集中できる環境で自習ができ、プリントのリクエストもできたので学習がと

てもはかどりました。辛い受験シーズンを乗り越えられたのはクリエイトの先生方のおかげです。５年間

ありがとうございました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 中３になったらすぐに復習・問題演習を始め、入試が近づいてきたら過去問などをやった方がいいと

思います。授業内で先生の言ったことはしっかりと聞き、宿題を忘れずにきちんとやるべきです。あと

自習室は率先して使った方がいいです。頑張ってください。 

 

保護者様の声 

 小学５年生からお世話になりました。問題文を読み飛ばす、計算は雑、漢字は自作、英単語は間違

えたまま暗記、字は読めたものではないといった状態でしたが、中３になってからは毎日のように

自習室へ通い、希望の高校に合格することができました。先生方の熱心で細やかなご指導のもとで

楽しく学び続けることができたこと、そして切磋琢磨し合えた仲間との充実した時間のおかげです。

また、自ら学ぶ楽しさを知れたことは今後の学校生活において大きなプラスになるものと思ってお

ります。本当にありがとうございました。 

 

 

● 春日部高校 合格  Ｆ・Ｓ くん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 先生方がボケをかますなどのユーモアがある授業が受けられて良かったです。過去の先輩方の出来

栄えと比べることで自分の学力段階を知り、志望校に向けて勉強する意欲が湧いてきて、最後まで勉強

を継続できました。また、先生方が緊張を和らげるためにありがたいお話や勇気づけるお話をしてくれ

ることで不安やストレスに押し潰されずにいられました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 応用問題も大切ですが、英単語や歴史の年代など基礎の定着が大切です。英語や国語の文章問題や

数学の演習、これらは短期間で点数を伸ばすことが難しいため、一日でも早く始めた方がいいです。特

に数学の応用問題は様々な解法を知っていないと厳しいので、一番早く始めるべきです。また、北辰テ

ストなど緊張する場面では王様みたいにふんぞりかえって座ると緊張が和らぐのでオススメです！ 



保護者様の声 

 小６の夏休みから３年半、お世話になりました。最初の頃はサボることもありましたが、最後は自

ら自習室へ行くようになり、成長を感じました。先生方の適切な指導、友達と励まし合って勉強した

こと、そして本人の頑張りで第一志望の高校に合格できてとても喜んでいます。最後の授業は大内

先生の話に感動して、クリエイトに通っていて良かったと言っていました。ありがとうございまし

た。 

 

 

 

● 春日部高校 合格  Ｎ・Ｓ くん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 授業プリントが分かりやすく、入試に出やすいところや単元のポイントなどもしっかり教えてくれたこ

とが良かったです。また、過去問や入試に出やすいところだけでなく、自分の志望校に合格するには大

体何点くらいが目安なのかも教えてもらえ、目標を設定しやすかったです。先生方の授業も面白く、集

中して受けることができました。直前ゼミで自分の大体の実力が分かるのも良かったです。受験はそこ

そこ緊張したけれど、周りに同じ中学の人がいたので緊張がほぐれて受けることができました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 歴史の時代や流れを覚えることが大切だと思います。特に近代史は覚えることが多いので、完璧に年

号を覚えるのではなく、流れで覚える方がいいです。数学と英語は早いうちから基礎を定着させておく

ことが大切です。一日に少しでいいので英単語を見たり、問題を解いたりしましょう。ぼくはこれを全然

していなかったので反省しています。また、過去問は必ず解きましょう。自分の実力や弱点が分かります。

本番で緊張しているのは自分だけではありません。自信をもって受験に臨みましょう。 

 

保護者様の声 

 小学生の頃から通わせていただき、お世話になりました。先生方の授業や講習会、テスト対策に助

けられ、仲間とも刺激し合いながら、おかげさまで第一志望の高校に合格することができました。あ

りがとうございました。頑張れば結果がついてくることを実感させてもらったクリエイト生活でし

た。ここで努力したことを忘れずに高校生活を楽しんでほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 



● 川越女子高校 合格  Ｍ・Ｈ さん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 同じ中学の人が多かったため、授業の進むスピードがちょうどよかったです！アットホームな雰囲気

だったため、分からないところを質問しやすく、自習室も効果的に活用することができました。受験校決

定のときには先生方が親身になって相談にのって下さり、自分の行きたい高校を見つけることができ

ました。最後まで誰一人として見捨てることなく、最後の授業では勇気づけてもらいました。おかげで入

試本番もひるまず挑むことができました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 入試本番は緊張してうまくいかない教科があったりしますが、自分ができなかったものはライバルも

できていないと思い、次の教科へ気持ちを切り替えることが大切です！英語のリスニングは BGMとし

て常に流しておくと耳が慣れてきて聞き取りやすく感じます！入試直前は短期間で伸びやすい理・社に

力をいれるといいと思います。他の三教科も少しでいいので毎日ふれておくといいと思います！夏休

みのうちに基礎は固めておくことが大事です！受験頑張ってください！応援しています！ 

 

保護者様の声 

 生徒面談、保護者面談ときめ細やかに進路指導していただけて、とても心強かったです。成績が思

うように伸びず、落ちこんでいたときも先生方に励ましていただき、改めて頑張ろうと思えたよう

です。入試当日、思わぬ失敗をしてしまった教科もあったようですが、最後の授業等で先生方から頂

いた言葉を胸に、気持ちを切り替えて取り組み、第一志望校に合格することができました。教科指導

だけでなくメンタル面でも支えていただき、子供たちと一緒に闘ってくださり、本当にありがとう

ございました。 

 

 

■ 蕨高校 合格  Ｔ・Ｙ さん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 教科ごとの小テストと、先生のオリジナルのプリントでとても充実した授業を受けることができました。

苦手な部分はピンポイントで指導してくれたので、すぐにできるようになり、苦手分野をどんどん減らす

ことができました。受験直前でも、いつもと変わらない塾の雰囲気で落ち着いて勉強できました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 受験はつらい日々が多いですが、塾の先生とクリエイトに通う同じ目標を持つ仲間と自分を信じて頑

張ってください！自分の目標を強く持って！周りに左右されずに最後までつらぬいてください！ 

 

 



保護者様の声 

 先生方に何でも聞ける関係で、親としても安心して通わせることができました。受験は一人で受

けますが、仲間がいることも娘には大きな安心でした。クリエイトに通わせて良かったです。 

 

 

 

● 不動岡高校 合格  Ｓ・Ｎ さん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 私は小学４年生から中学３年生までクリエイトでお世話になりましたが、毎回の授業が面白く、楽しく

受けることができました。先生方が冗談を交えながら授業をしてくれるのがクリエイト最大の魅力だと

思っています。私達が分からないところや進路のことについて、自分のことのように一緒に考えてくれ

たことも、とても助かりました！ 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 私は勉強を継続させるのが苦手で、始めるまでが遅い性格です。定期テストでは試験勉強をしようと

意気込んでも、身のまわりに勉強よりおもしろいものが溢れていて、試験ギリギリに焦って勉強する・・・

この繰り返しでした。これを読んでいる人の中にも似たような人がいるのではないでしょうか？そして

受験は定期テストのようにはいきません。私も去年、皆さんと同じようにこの「卒業生の声」を読みまし

た。そこに書かれていたことの中には「もっと早くから受験勉強に取り組めばよかった」という内容のも

のがありました。そして私は今、この文章を書きながらそう思っています（笑）。これを読んでいるあなた

が１年後、同じようなことを書かないですむことを願っています（笑）。 

受験は友達と一緒に頑張ることが一番頑張れると思います。一緒に自習室に行ったり、図書館で勉強

したりするなど友達と一緒だから乗り越えられるものがあります。そして受験が終わったときには忘れ

られない思い出になり、一生の友達ができていると思います。応援しています！ 

 

保護者様の声 

 本人が書いているように、なかなかエンジンのかからないタイプですので、大内先生の面談の度

に「いつになったらエンジンがかかるんですかね～？」と思い悩む気持ちでいっぱいでした。しか

し、周りが頑張っている雰囲気になっていくと、自習室へ行く回数が徐々に増えていったように思

います。入試直前は毎日塾へ行っていました。一緒に頑張れる友達と先生方のおかげです。ありがと

うございました。 

 

 

 

 

 



● 不動岡高校 合格  Ｏ・Ｙ さん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 受験期は心身ともに辛かったですが、今思えば達成感があり楽しかったと感じます。先生方の言葉に

も何度も助けられました。生徒思いの先生方のおかげで面白く、楽しく授業を受けることができました。

また、授業中や解説の際に豆知識や具体例を挟んでくれることで、より内容が頭に入り定着しやすかっ

たです。クリエイトに通って本当に良かったです。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 受験生の１年はあっという間です。本当にこの１年、「時間」を大切にして下さい。友達と遊びたい、ゲ

ームしたいなどの欲求が出てくると思います。ですが、その欲求をおさえて机に１秒でもいいので向か

って下さい。その１秒の我慢でさえ、確実に自分の力と自信になります。成果が実ったときの嬉しさと感

動は何にも代えがたいものです。最後まで諦めず頑張ってください。 

 

保護者様の声 

 先生たちのご指導のおかげで第一志望に合格することができました。娘がクリエイトに合格の報

告の電話をした際、先生の声を聞いて涙ぐむ姿を見て、先生との信頼関係の深さを実感しました。ク

リエイトに通塾させて本当に良かったと思います。ありがとうございました。 

 

● 浦和西高校 合格  Ｋ・Ｄ くん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 Ｓクラスに友達がいたことで「一緒のクラスにいたい」と思い、中１の頃から勉強に熱心に取り組むこ

とができました。また、先生は面白く授業をしてくれて、友達と共に高めあうことで楽しく勉強できまし

た。分からないところを気軽に質問できたこと、苦手な単元のプリントをもらったりすることができたこ

と、小テストで重要事項を暗記できたこと、試験に出やすいところを教えてくれたこと、これらのおかげ

で合格できたと思います。感謝しかありません。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 受験は一人ではつらいと思います。僕は周りに勉強を頑張る友達や目標となる人がいたことで勉強

を続けられ、最後まで頑張ることができたと思います。一緒に勉強を頑張れる仲間を見つけておくこと

が大切です。そして、いくら勉強をしても成績が思うように上がらないときもあるでしょう。そこで諦め

ず、根気強く続けることで成績は上がらなくても必ず自分自身は成長しているので、あまり思いつめず

に勉強に取り組むことが重要だと思います。 

 

保護者様の声 

 家よりも長く塾にいたんじゃないかと思うくらい、毎日毎日塾へ行って勉強していました。学校

の授業よりも楽しくて分かりやすいと言っていたので、塾へ行くのが楽しかったんだと思います。

３年間、本当にお世話になりました。ありがとうございました。 



● 浦和西高校 合格  Ｉ・Ｋ さん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトの良かった点は進路相談等の個別対応がしっかりしているところです。入試ギリギリまで進

学先を悩んでいても親身に相談にのってくださいました。夜遅くまで質問に答えて下さったのもありが

たかったです。授業中の余談も面白くて、先生たちがみんな優しくて楽しかったです。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 自分が思っているより早めに勉強を始めた方がいいと思いました。短期で詰め込むより一日に少し

ずつ勉強することを長い間続ける方がオススメです。その方が睡眠時間もしっかりとれて、記憶の定着

度が上がるからです。勉強する習慣をつけられている人は余裕をもって入試に臨めていたと思います。

私のように、始めるのを後回しにしていると一生腰が上がらなくなります・・・がんばって下さい！ 

 

保護者様の声 

 先生と生徒の信頼が厚く、毎日のように教室に行き、質問をしていました。とても居心地が良かっ

たのだと思います。教室の雰囲気は勉強するのにとても重要だと思います。クリエイトさんは安心

して通える頼りになる教室でした。ありがとうございました。 

 

● 明治学院高校 合格  Ｉ・Ｎ さん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 もともと勉強が大嫌いで、自分の好きな物事にしか興味のない子どもだった私でも見捨てることな

く、最後の最後まで面倒を見て頂きました。私は私立志望だったので、公立志望の人が多いクリエイトで

やっていけるか不安な部分もありましたが、先生方が個別で私の質問に答えて下さったり、私立の入試

問題などを授業で取り扱ってくれたりと、私立や一人一人への配慮が感じられました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 これを読んでいるあなたは嫌いなものを先に食べる派ですか？後に食べる派ですか？私は後者でし

た。好きなものを先に食べてモチベを上げれば嫌いなものも食べられる！この考えで嫌いなものをち

ゃんと食べられる人はいいと思いますが、そうでない人にとってこの考え方は単なる甘えであり、現実

逃避だと思います。嫌いなものから逃げていては、いずれ好きなものにも手をつけられなくなります。

ぜひ勉強にこの考え方で挑んでみて下さい。苦手に正面から向き合うことはかっこ悪いことではありま

せん。一番かっこ悪いのは、はじめから諦めて背を向けることです。受験勉強頑張ってください。 

 

保護者様の声 

 小学６年生よりお世話になりましたが、クリエイト進学ゼミは本当に生徒・保護者に寄り添って

相談や質問に答えてくださる、とてもアットホームな教室でした。生徒面談の他、保護者個人面談も

定期テスト後に実施され、本人の様子や課題等を親子で確認することができ、大変助かりました。教

室長をはじめ、先生方には本当にお世話になりました。ありがとうございました。 



● 熊谷女子高校 合格  Ｙ・Ｙ さん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 直前ゼミは入試本番の練習ができる良い機会でした。先生が答案を添削して下さることで、課題点を

確認することができたので、次につなげようと思いました。入試直前、社会の点数が思うように取れな

くなってしまい先生に相談すると、私に合った内容の要点プリントを用意してくださり、入試当日では今

までの模試よりも良い結果を出すことができました！ 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 勉強をしてもすぐにその結果が返ってくるわけではありませんでした。そんなとき、もう勉強しても意

味がないのではないかと思わないで下さい！勉強した成果は後になって必ず返ってくると思います！

また、周りの友達と励まし合って乗り越えて下さい！私も友達にたくさん助けられました！塾の先生も

私達に寄り添ってくれるので、たくさん相談して下さい！ 

 

保護者様の声 

 ５年間という長い間、大変お世話になりました。受験とは最終的に一人で闘うものだと思ってい

ましたが、クリエイトの先生方、そして仲間と共に目標に向けて気持ちを高めていき、一人ではない

という実感が持てたことも受験する上で大きな力となったのは確かです。愛に溢れた先生方と仲間

に出会えて最高の宝物になったと思います。 

 

● 熊谷女子高校 合格  Ｅ・Ｓ さん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトの良かったところは分からないところがあっても質問しやすい雰囲気があり、授業もおもし

ろくて、いつも楽しみながら勉強できるところです。部活がハードで勉強に手がついていなかったけれ

ど、それでも頑張り続ければ乗り越えられるということを、受験を通して学んだし、勉強の大切さも学べ

ました。受験は成長する良い機会だったなと思います。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 部活とか何か他に忙しいことがあっても勉強は毎日コツコツやると、未来の自分に感謝されると思い

ます。1 日で一気に勉強するより毎日コツコツやる方が絶対に良いと思います。１２月頃になると受験勉

強がすごく大変でつらくなるときがあると思うけれど、どれだけ大変でも頑張ってあきらめなければ良

いことがあると思います。頑張れ！ 

 

保護者様の声 

 小学生のときから大変お世話になりました。どうなることかと心配だった受験勉強も部活を引退

してからは毎日コツコツやるようになり、自習室で友達とやることも増えていきました。無事に合

格が決まり、クリエイトの先生方にはとても感謝しています。ありがとうございました。 



● 熊谷女子高校 合格  Ｙ・Ｎ さん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 先生たちの授業がとてもおもしろく、なおかつとてもおもしろかったです！その塩梅が良かったので

日々の授業に集中できました。受験というはじめての大きい困難で、いろいろ不安などがあったけど、

それをこえるために努力するなど、これから必要となる力を学んだと思います。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 いっぱい勉強して下さい。とりあえず机に向かうだけで「やらなきゃ！」っていう使命感にかられるの

で、まずは好きな教科をやって、その次は苦手な教科をやってみる・・・というのでも良いと思います。入

試直前は不安感がヤバいと思うけど「自分ならできる！」と思いながら復習すればいいと思います。頑

張ってください！ 

 

保護者様の声 

 塾の先生方には最後まで優しく接していただき、本人もやる気を出してくれたことで合格に至り

ました。本人の実力以上の高校に合格できたのは、友達と共に頑張れる環境があったからだと思い

ます。ありがとうございました。 

 

 

 

● 大宮北高校 理数科 合格  Ｋ・Ｓ くん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 多くの授業で小テストがあるため、家で小テストのための勉強を行うことで、自然と授業内容の復習

ができたことが良かったです。直前ゼミなどの模試の練習では自分の志望校に合格した先輩がどれく

らいの点数をとっていたのかを知れたので、その点数に追いつき、こえるために勉強でき、良い目標に

なっていて、とても良かったです。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 中１・中２の中学校のテストや授業を大切にして、内申点は１点でも多くとっておいた方がいいです。

また、自分よりも成績の良い友達を目標にして、その友達に追いつこうという気持ちで勉強すると良い

と思います。 

 

保護者様の声 

 小６から４年間お世話になりました。学力の高い学年だったため、少しの努力ではなかなか成果

が出ず、何度も悔しい思いをしてきた息子でしたが、クリエイトの先生方の温かいお言葉とアドバ

イス、たくさんの仲間のおかげで成果を出すことができ、何より目標であった高校に合格すること

ができました。先生方に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。 



● 大宮北高校 合格  Ａ・Ｍ さん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトに入るまでは学校の授業についていけず、いつも分からないところをそのままにしてしまっ

ていたのですが、クリエイトに入ってからは塾の先生が分かりやすく授業をしてくださったおかげで、分

からないところをなくすことができました。受験を通しての感想は、今までで一番勉強して大変だった

けど、合格したときは頑張って良かったなと思えて本当に嬉しかったです！ 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 中３の夏期講習で今までにないほど勉強すると思いますが、そこで教わったことは受験勉強の中で

たくさん役に立つので、忘れないように常に復習することを心がけて下さい。プリントもちゃんととって

おいて下さい！理科・社会はやればやるほど伸びます。最後まで諦めないで下さい。大変だと思います

が、頑張ってください。応援しています！ 

 

保護者様の声 

 中３の夏期講習からの短い期間ではありましたが、お世話になりました。勉強量も増え、先生方の

ご指導のおかげで着実に成績を伸ばすことができました。志望校に悩んだときも相談にのっていた

だき、納得のいく進路選択ができたと思います。本当にありがとうございました。 

 

 

● 栄北高校 特類選抜 合格  Ｉ・Ｒ さん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 楽しい授業のおかげで、塾に行きたいと思えたことが一番良かったことだと思います。先生の面白か

った話や単語の覚え方の話などと結びつけることで忘れることがなく、テストでスラスラと書けるよう

になりました。分からないときなど先生に聞くと分かりやすく説明してもらえたことも良かったです。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 今からたくさん勉強しておくことが大事だと思います。中３になって絶対に「もっと勉強しておけばよ

かった」と思うと思います。あとは、あきらめたり後回しにしたりすることはしない方がいいと思います。

今はよくてもいずれ後悔することになります。今できることを最大限がんばってください。 

 

保護者様の声 

 ３年間お世話になりました。ずっとやる気のスイッチが入らず、志望コースの確約にも届かず、親

だけが焦っていた中学３年生でした（笑）。しかし、面談の度に先生から「あそこまで焦らず落ち着

いているのは、逆に本番に強い。必ずスイッチは入ります。」と言われ続け半信半疑でしたが、私立

入試二か月前に本当にスイッチが入りました！そして志望の高校・コースに合格！よくがんばりま

した！先生方も娘をよく見て下さり、信じて下さりありがとうございました。 



● 栄北高校 合格  Ｍ・Ｙ さん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 授業が分かりやすかったことが、とにかく良かったです！４年間ありがとうございました！ 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 入試や北辰テストの過去問は絶対に解いて下さい！ 

 

保護者様の声 

 小６の春から通い始めて４年間、大変お世話になりました。塾長はじめ信頼のおける先生方に支

えられ、安心して通わせることができました。親の悩みにも親身になってのって下さり、高校選びも

娘の性格を考慮した上で提案して下さいました。無事に第一志望の高校に合格でき、感謝の気持ち

でいっぱいです。本当にありがとうございました。 

 

 

 

● 栄北高校 合格  Ｏ・Ｈ くん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 自分がクリエイトに入った当初は、数学に苦手意識があったけれど、毎回の授業で小テストがあり、そ

れをやっていくうちにだんだんできるようになりました。数学だけに限らず、他の科目も小テストのおか

げで内容が頭に入ってきやすくてよかったです。定期テストや北辰テストの対策は、本番さながらに問

題演習ができて、そこでやったことが実際の試験に出るので本当に良かったです。短い間でしたがクリ

エイトで受験勉強ができて良かったです。ありがとうございました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 学校の定期テストや提出物などをしっかりとして、できるだけ内申点を高くした方がいいです。中３に

なったら授業や講習などつらいことがあるかもしれないけれど、毎日自習室に行って勉強して、きちん

と授業を受ければ最後に良い結果が待っていると思うので諦めずに頑張ってください。 

 

保護者様の声 

 中２の途中で他の塾からクリエイトに移ってお世話になりました。以前の塾では親として子ども

の理解度が不安になる場面もありましたが、クリエイトでは毎回の小テストで習熟度をこまめに確

認でき、面談ではこちらの知りたい話を聞くことができて、とても安心でした。ギリギリまで志望校

を悩みましたが、親身に受け止めて頂き、本人にとって最良の選択へ導いていただきました。感謝い

たします。有難うございました。 



● 武南高校 合格  Ｏ・Ｒ くん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトの授業は説明が分かりやすいだけでなく面白いものだったので、内容がインプットしやすか

ったです。確認テストでは基礎を定着させることができました。私立単願の生徒にも、しっかり指導して

いただけたのが良かったです。受験は大変でしたが、どの教科も諦めずに頑張って良かったと感じます。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 国語・数学・英語の３教科は理科・社会と比べて伸ばすのに長い期間が必要だと思うので、とにかく早

めに苦手分野をなくしましょう。模試の数学の大問１は基本問題が多いので全問正解するつもりで勉強

しましょう。自分も数学は難問よりも基本問題を強く意識して取り組みました。たくさん問題を解くこと

は大事ですが、徹夜して勉強することは駄目です。メリットはありません。 

 

保護者様の声 

 中２で別の塾に入ってから、クリエイトが３つ目の塾でした。本人は何度も塾が変わることに抵

抗があったようでしたが、覚悟を決めて中３夏期講習から入塾して良かったと思います。これまで

の準個別指導から集団指導に変わったことで周りから刺激を受け、課題も真剣に取り組むことがで

きました。やさしく丁寧に、楽しく時には厳しく指導して下さり、ありがとうございました。先生方

から頂いたたくさんの言葉も子供たちの心にこれからも残っていくことと思います。 

 

● 浦和南高校 合格  Ｔ・Ｎ さん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトの授業は学校の授業の先取りなので、学校の授業が理解しやすくなりました。学校で教わら

ない解き方などをたくさん教わりました。私は社会がとても苦手で、中３の夏期講習の前まではアメリ

カやイギリスの位置も分からず、時代区分も縄文時代が一番昔だということくらいしか認識していなか

ったのですが、これは押さえておくべきという内容をまとめた先生のプリントのおかげで、高点数がと

れるようになり、社会への苦手意識がほとんどなくなりました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 正解した問題はそれ以降も大体正解できるので気にしなくて良いです。大事なのは間違えた問題で

す！そこに伸び代があります！理解しやすそうなものから解説を読んで、１つずつできるようにしてい

って下さい。入試直前は特に、分からない問題に遭遇しても、きちんと解説を読んで理解し、「入試前に

分からない問題に出会えてよかった！これが入試に出たら解ける！」と、ポジティブになって下さい！

あと、私は大内先生の「どれだけ力のある人でも、問題文をきちんと読んでいなければ正解することは

決してできない。」というアドバイスがずっと心に残っています。問題文、本当に大事です・・・！！ 

 

保護者様の声 

 大変お世話になりました。偏差値が上がり、志望校に合格できました。ありがとうございました。 



■ 伊奈学園総合高校 合格  Ａ・Ｋ くん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 クリエイトに入塾して、入る前よりテストの点や成績がだんだんと伸びていきました。先生方の分かり

やすくユーモアのある授業は、自分の勉強のモチベーションを上げてくれました。そのおかげで数学も

得意になり、理科では偏差値も上がり、定期テストなども 90点以上をとれるようになりました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 あきらめない心を持って受験に挑んで下さい。自分は第一志望としていた高校を、一度模試で偏差

値が下がってしまったことだけで、あきらめてしまいました。その後少しレベルを下げて高校を選び、合

格しましたが、少し後悔もあります。自分の第一志望に向け、勉強を頑張ってください。 

 

保護者様の声 

 一年間お世話になりました。クリエイト生の仲間と切磋琢磨して頑張れたおかげで希望校に合格

することができました。集団塾の良いところだと思います。三男も受験の時期にお世話になります

ので宜しくお願いします。ありがとうございました。 

 

 

● 伊奈学園総合高校 合格  Ｓ・Ｍ さん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 私が受験期間を含む３年間を通してクリエイトの良かったと思う点は、先生方のとっても楽しい授業

と自習室がいつでも使えたことです。家での勉強が苦手な人や、先生に質問があるときは自習室がお

すすめです。先生や一緒に頑張っている仲間のおかげでやる気が出ますよ    そして、クリエイトの個性

あふれるクセ強の先生方の授業（笑）。そのおかげで私は辛い受験を乗り越えられたと思っています。全

力で頑張って、全力で楽しんだ先にサクラは咲くはずです！３年間お世話になりました。高校でも頑張

るので、見守っていてください！ 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 受験勉強において、周りと自分を比べてしまうことが多いと思いますが、自分自身とだけ向き合って

下さい。同じ学校を受験する生徒は敵だとしても、それ以外の受験生は仲間だと思って過ごした方が、

気が楽なので落ち込むこともあまりなくなります。そして、少しでも不安や分からないことがあったら先

生方に相談しましょう！とても丁寧に真剣にお話を聞いて下さいます          最後に、内申点を稼ぎまし

ょう！絶対！内申点は自分の自信につながります！そして他の受験生と差をつけるチャンスです！持

てるものは全て持って受験に臨んで下さい！ Go for it！！ 

 

保護者様の声 

 中１から成績を上げることができ、希望の高校にも合格することができました。３年間、お世話に

なり有難う御座いました。 



● 伊奈学園総合高校 合格  Ｅ・Ａ くん   

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 ユーモアに富んだ授業のおかげで楽しく最後まで集中したまま学ぶことができました。また、ほぼ毎

週小テストがあるので自分ができていない部分を知ることができました。勉強で分からないときだけで

なく、進路についても相談にのってくれた上、一緒になって考えてくれたので、受験に対し前向きに挑

むことができました。 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 普段から目標を達成するためや、成績を上げて維持するために勉強すると思います。それはとても大

切なことですが、もう一つ大切なことがあります。それは普段の生活です。提出物を出すなどの当たり

前のことを欠かさないようにしてください。僕はその当たり前を欠かした結果、内申点で本当に苦労し

ました。皆さんはそうならないよう願っています。 

 

保護者様の声 

 小４から６年間、大変お世話になりました。息子は押しても引いても怒っても褒めても、やる気が

持続せず、とても手のかかる生徒だったと思います。そんな息子が志望校に合格できたのは先生方

が多方面からアプローチをかけるなど、とても熱心かつ気持ちに寄り添ったご指導を最後の最後ま

で続けて下さったおかげです。それと、クリエイトだからこそかと思うのですが、お友達が自習室に

何度も何度も誘ってくれたことも大きいと思いました。先生方はもちろん、お友達にも感謝です。本

当にありがとうございました。 

 

 

● 浦和北高校 合格  Ｙ・Ｓ さん   

 

クリエイト進学ゼミの良かった点や受験を通しての感想 

 ユーモアのある先生ばかりで、面白くも覚えやすい語呂合わせや体験談を交えた授業で、とても楽し

く勉強できました。クリエイトに入って良かったです。正直、受験に対して不安な気持ちもあったけど、最

後まで私達を応援してくださった先生たちのおかげで、本番もいつも通りできました！！ 

 

後輩へのメッセージとアドバイス 

 中３の夏期講習など、正直つらいことがたくさんあるかもしれないけど、塾の先生方はいつでも私達

の味方をしてくれています！！実際、私も最後まで点数が伸びず不安がありましたが、先生方が最後ま

できちんと教えてくれたので、１月の北辰テストで一気に成績が伸び、無事合格できました！！最後ま

であきらめず、自分や先生方を信じてがんばれ！！！！ 

 

保護者様の声 

 中１から中３までの３年間、お世話になりました。ありがとうございました。 


